



## 第50期 残り1ヶ月

2018年も11月となりあと2ヶ月残す事となりました。10月は比較的過ごし易い気温で、時には寒いくらいの日も感じるようになりました。少しずつ冬の足音が聞こえる季節となり、11月は寒く感じる日も増えてくると思いますが、体調管理には十分気を付けて頂き風邪対策も怠らないよう気を付けて頂きたいと思います。

今期50期も残すところ今月1ヶ月となりました。売り上げや収益の方は計画に近い数字で推移しております、これもお客様やご支援を頂く各関係様を始め社員の方々の成果であると感じております。日々ご協力ありがとうございます。残り11月1ヶ月となりますが、行えることをまず実行しながら新たな部分も含めて取り組めることを残り時間で行って行きたいと思いますので、引き続きよろしくお願ひします。

それでは今月1ヶ月間どうぞよろしくお願ひします。

社長 太田 聰

編集担当：横井

## 台風24号

あれから1か月が経ちました。本社のある磐田市近隣にも大きな被害をもたらした台風24号。またの名をアジア名：チャーミー、フィリピン名：ペーンと呼ばれています。

本社も停電、断水、シャッターの破損、窓ガラスの割れ、天井崩壊などの被害を受けました。

台風直後は停電でテレビもみることができず、全体像が分かっていない方もいるかと思います。今回と同じような条件になれば、今回のような台風がやってくるかもしれませんので、台風24号を復習してみたいと思います。

9月18日にマリアナ諸島近海で形成した低圧部が熱帯低気圧に発達し、9月21日に台風となりました。非常に強い勢力を保ったまま西日本に接近し、9月30日(日)20時頃、和歌山県田辺市付近に上陸しました。上陸時の中心気圧は950hPa、勢力は「非常に強い」でした。

台風は上陸後さらに速度を速め、10月1日12時に日本の東の北緯43度、東経148度で温帯低気圧に変わりました。つまり、非常に強い台風の右端に磐田辺りが入ったということになります。



【↑速報値に基づく進路(気象庁HPより)】

一般的に台風周辺で特に風が強いのは進行方向に向かって右側の地域となります。なぜなら、台風は低気圧の一種ですので、台風自身は反時計回りに吹き込んでいます。そして、右側は台風を移動させる周りの風が同じ方向になるため、その分がプラスされ風が強くなります。

確かに以前、浜松に上陸した際はさほど風の影響が無かったですね。今回で台風の恐ろしさ、備えの必要性を実感した方が多いと思います。時間が経つと忘れてしまいがちですが、いつまでも心に留めて、対策を心がけましょう。

編集担当 伊藤

# 思い出の写真 一石川 昇さん

この写真はいつ撮りましたか？

10数年前

この写真はどこで撮りましたか？

北海道一周旅行

この写真に対する思い出を一言

いつも霧に覆われている摩周湖とか！？

初めて行った摩周湖でしたが、霧もなく美しい湖が一望でき、とても幸運でした。



## アンケート 今回のアンケートは村松 真喜子さんです

Q:マイブームは何ですか？ A:コストコに行くこと

Q:休日は何をして過ごして A:掃除、DVD鑑賞、買い物、他  
いますか？

Q:今一番気に掛かっていることは A:世界の気象現象  
何ですか？

Q:好きな有名人は誰ですか？ A:特に無し（イケメンは好き）

Q:今一番の贅沢は何ですか？ A:自分の時間がたくさんある事

Q:地球最後の日に食べたいものは A:美味しい果物  
何ですか？

Q:今一番困っていることは A:目と耳が・・・  
何ですか？

Q:今の目標は何ですか？ A:何歳まで仕事を続けることが  
出来るか？

## ～京の風景～

【八坂庚申堂（やさかこうしんどう）】

八坂庚申堂の本堂に座っているのは「見ざる、言わざる、聞かざる」の三猿。猿（申）は神の使いと考えられ、人間の悪行を見たり、聞いたり、言わないで欲しいという願いを表現したものだとわれます。そして三猿の後ろにたくさん垂れ下がっているカラフルなアイテムの数々は「くくり猿」と呼ばれるもの。この「くくり猿」は欲をひとつ我慢すると願いが叶うと言われているそうです。病気や厄除けのみならず、学業や商売繁盛、縁結びにも効果があるそうです。



山崎

## 「創業50周年の思い出」

営業配達に女性が活躍

Since 1968

創業2年目、鉄骨スレート15坪2階建工場が完成する。1階はラジオヒーター、制御盤等の作業場、2階はトランス製造職場、プリント基板配線職場は自宅で継続する。航空自衛隊浜松基地の教材整備隊には様々な職人隊員がいる。「休日にアルバイトで作ってやるよ、材料費だけくれ！」母屋に庇を出した作業場は雨漏りがしたが、ここを事務所にする。

父親と二人住まいの箱入り娘が縁故で入社した。明るくて活発な女優尾野真千子風で、10K~20Kの荷を配達したので、客先から大評判となった。事実上の営業部門スタートだった。家業でなく事業としての方針も資金不足では当分の間は家内の協力はつづく。はんだ付け作業は住宅に移転してからも内職で続ける。電気の仕事は女性の力に頼るところが大きい。子育てをしながら、納品は子供を乗せて夜、豊橋までよく行ったものだ。昨年の朝ドラ「ひよっこ」も、女性が大活躍でした。

会長 太田 顯

## 編集担当より

11月に入り冬も本番です。冬と言えばやはり寒いのが辛いというイメージですが、忘れないが静電気バチッ！です。あれは何なんでしょう。本当に腹が立つ時ありませんか。個人的に1番バチッとなるときはコンビニの飲料水コーナーの取っ手です。ただ場所が場所なだけに大きくなりアクション出来ないのでクールに装わなければなりません。今年はそんな辛い思いをしたくありません。調べたところ、静電気除去プレスレットというお洒落な物があるそうです。

今年はそれを装着しクールに飲み物を買おうと思います。

横井

率直なご意見・ご感想をお待ちしております。

general@apollo-elec.co.jp

発行



アポロ電気株式会社

〒438-0004

静岡県磐田市勾坂中1600-11 磐田さぎさか工業団地

TEL: 0538-38-2228 FAX: 0538-38-2898

URL: <http://www.apollo-elec.co.jp>

編集担当: 島・伊藤充・横井・山崎

発行日 平成30年11月1日